

Question présentée par le député :

M. Roger Deneys

Date de dépôt : 5 décembre 2014

Question écrite urgente

Meeting aérien de l'armée Air14 à Payerne : combien cela a-t-il coûté à Genève (bis) ? Et le Conseil d'Etat se moque-t-il des députés ou ne sait-il plus lire ?

Après que j'ai déposé le 13 novembre dernier la question écrite urgente QUE 282 intitulée « Meeting aérien de l'armée Air14 à Payerne : combien cela a-t-il coûté à Genève et la sécurité des passagers de l'aéroport a-t-elle été menacée ? », le Conseil d'Etat a « répondu »¹ le 26 novembre dernier en ne donnant **aucun chiffre** et ne nous disant donc pas combien cette participation a coûté à Genève ! Alors que c'était la question posée...

Peut-être fallait-il préciser la question, elle devait sans doute être trop complexe...

Donc, compte tenu de l'absence de réponse à ma question, je pose les trois questions suivantes :

- Quel est le coût total (départements et Chancellerie, AIG, services de pompiers, services de sécurité, autres, billets éventuellement offerts, etc.) **en francs suisses** de la participation genevoise au meeting de l'armée suisse Air14 ?
- Quand le Conseil d'Etat ne répond en réalité pas à une question qui lui est posée, est-ce parce qu'il a décidé de se moquer des députés au Grand Conseil ?
- Ou ce Conseil d'Etat a-t-il besoin de moyens supplémentaires pour lire correctement les questions écrites urgentes qui lui sont renvoyées et y répondre en temps et en heure de façon appropriée ?

¹ <http://ge.ch/grandconseil/data/texte/QUE00282A.pdf>